



NOTA DE PRENSA N° 007 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Desarrollan Noveno Congreso de la Federación Provincial de Rondas en Chota

Los campesinos procedentes de diferentes comunidades y distritos, reconocieron la trayectoria de la Federación Provincial, organización tutelar del movimiento popular y que viene contribuyendo al desarrollo de los pueblos.

Los entrevistados indicaron que las rondas, son ejemplo de justicia a nivel nacional, y coincidieron que es una organización que además de solucionar problemas, hace frente a cualquier acto de corrupción y que es defensora de la vida y los derechos humanos.

Las acciones más visibles y contundentes de la organización campesina, se han hecho notar en las movilizaciones contra el proyecto minero conga, y es un tema que se trata en las reuniones comunales y cualquier evento orgánico, manifestaron.

Los ronderos, también reconocen ciertas falencias en el seno de la organización, que muchas veces se dan por el comportamiento de algunos dirigentes, pero a nivel de bases y comunidades, son consecuentes a los principios del movimiento campesino.

Se agradece su difusión

Martes, 19 de febrero de 2013.

¡POR UNA GRAN REGIÓN!

**COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**